

Regierungsratsbeschluss

vom 22. August 2023

Nr. 2023/1246

Ersatzwahl für die Kommission zur Förderung der Chancengleichheit

1. Erwägungen

Am 17. August 2021 wurden die Mitglieder der Kommission zur Förderung der Chancengleichheit gewählt (RRB 2021/1148). Gewählter Vertreter des Bau- und Justizdepartements ist Bernardo Albisetti, Departementssekretär. Per 31. November 2023 verlässt Bernardo Albisetti das Bau- und Justizdepartement. Die Vertretung des Bau- und Justizdepartements in der Kommission zur Förderung der Chancengleichheit übernimmt Gabriel Zenklusen, Chef Amt für Umwelt.

2. Beschluss

- 2.1 Bernardo Albisetti wird sein Engagement in der Kommission zur Förderung der Chancengleichheit bestens verdankt.
- 2.2 Herr Gabriel Zenklusen wird für den Rest der Amtsperiode 2021 – 2025 als Vertreter des Bau- und Justizdepartements in die Kommission zur Förderung der Chancengleichheit gewählt (von Amtes wegen).



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Personalamt (2)
Departemente (5)
Staatskanzlei (2)
Gerichtsverwaltung
Polizei Kanton Solothurn
Direktion Solothurner Spitäler AG
Verbandes der Solothurner Einwohnergemeinden
Mitglieder Kommission zur Förderung der Chancengleichheit (elektronisch, Versand durch Personalamt)